

☆西山院長☆

新型コロナウイルスの影響で外出を控え自宅に

いる時間が増えています。この機会に小松左京

の小説「復活の日」をもう一度読んでみようかと

思ってます。もう随分昔に読んだので、ほとんど

<mark>が蔓延して引き起こす細</mark>かい描写は

コロナ禍に共通する部分がありそう

内容は忘れてますが生物兵器のウイルスを事故

<mark>散させてしまい、世界</mark>中に蔓延して人類が絶

前になる内容だったと思います。未知のウィ

ますね。世間では暗いニュースが続きますが、負けずに今年も こんにちは☆本格的にフィラリア予防の時期が始まり

皆さん、

しっかり予防をしましょう!

います。しかし、今回の新型コロナウイルスは、なので、皆さんも機会があれば是非読ん

を体内に持っている蚊に刺されることによって感染します。ミクロフィラリアは蚊の体内で

生命を脅かす恐ろしい病気です。フィラリアの子供であるミクロフィラ

ミクロフィラリアを生み、それをまた蚊が吸って感染を広げていきます

血液中や心臓にフィラリアという虫が寄生し、寄生された動物の

ラリア症とは

ようですが、今年もフィラリア症についてお話していきますね☆ お薬によっては今月から投薬がスタートです。毎年毎年しつこい わんちゃんにとってはもうおなじみかと思います、フィラリア予防

他の犬に感染可能な感染幼虫に成長します。そして入り込んだ犬の体内で感染幼虫が成虫と

フィラリアが心臓、肺動脈に寄生することで血液の流れが阻害され、全身に酸素や栄養素が

☆明石獣医師☆ 毎月のつぶやきには、先月出かけた ことなどを書いていますが、新型コロナ ウイルスの影響で、どこにも遊びに出か けていません。毎年春になると、年に1回 北海道から大学時代の知人が遊びに 来るのですが、今年は残念ながら遊びに 来ないことになりました。確かに、現状では 心から楽しんで再会できる状況ではないので、

また落ち着いたら遊びに来てほしいと思って

いつになったら落ち着くのでしょうか・・・。

☆三浦看護師☆ 我が家の愛犬は16歳と3ヶ月なのですが 先月から持病の腸炎を起こしてしまい、 食欲が全くないため、毎日強制j給餌で 食餌を与えています それと同時に、ふらつきもひどくなり、一人 くのが難しい時があるので、前から考 えていた犬用車いすを購入しました! 車いすは完全に歩けなくなってから使う物 だと思っていましたが、寝てばかりの老犬 の筋カUPなどにも良いそうです(\*^∀^\*) これで少しでも快適に歩けるようになれば 良いなと思います♪

でみてください。 ☆鳴澤看護師☆ 先月から一人暮らしを始めました。 築〇十年の古いアパートです。 築年数の割には中がキレイめで風呂・トイ レ別と良い感じなのですが、悲しいことにゴ キブリがめちゃくちゃでるんです...。 怖すぎ るのでゴキキャップを24個コンバットを6個 計30個の駆除剤を部屋に設置しています 部屋中駆除剤だらけで残念な感じですが、 そのおかげで見つけたときは皆死んでいま す。ゴキブリを完全に出なくする方法はあ るんでしょうか?良い方法知っている方が いましたら教えて下さい。お願いします。

は購入されましたか??私は発売日に買っ たのですが、ただいまドハマり中です(笑) 今作からタランチュラという蜘蛛が登場して 見つかると襲いかかってくるのですが、なんと 捕まえて売り飛ばすと1匹8000円という高値が つくのです!最初は怖くて逃げ回っていたの 今ではすっかりタランチュラハンタ ほのぼの無人島生活とは。タランチュラ でたくさんお金を貯めて大きな家を建てようと 思います。これからもよろしくタランチュラ。 (タランチュラ愛好家の方申し訳ございません)

ので、早めのご注文を は十分ご注意下さい。 とさせて頂きます。 流通もストップします お薬やご飯の在庫に しくお願い致しま の日程は休診

場合はほぼ助からないと言われているため、ある意味では犬よりも危険と言えます

そうした理由から近年では積極的に猫のフィラリア予防が勧められています。当院にもノミと

緒に予防できるお薬をご用意していますので興味のある方はお気軽にお声がけ下さい

看護師

佐藤

は成長することが出来ないからです。しかし絶対ではありません。万が一成長して症状が出た

していないのかと言うと、猫の中にフィラリアが入り込んだとしても、

猫もフィラリア症に罹ります。ではなぜ猫のフィラリア予防がそこまで普及

猫の体内ではフィラリア

☆藤川看護師☆

一頭は嫌がるが割と我慢しくれる子

-頭はすごく嫌がります(笑)要は

気温が少しずつ暖かくなってきたのでクレ

ッセで飼っている猫二頭をシャンプーしま

二頭とも嫌がるのでシャンプーは少し大変です!!シャンプーよりも大変なのがドライヤ

ーで完全に乾かないまま颯爽と逃げていく ので半乾きで後は猫自身のグルーミングの

力に任せます!二人とも乾いていない所をキ

レイに舐めて時間が経つと全体がふわふわ

になるので後はブラッシングをして完成です

皆さん、先月発売のゲーム、どうぶつのもり

-頭は洗われた後すごく不満そうにして //: ·(T-T) ☆佐藤看護師☆

結論からいえば、

猫はフィラリ

ア症にはかからない

おりますが、これは地域によって異なります

最近では冬でも気温の高い日が多く、蚊が飛んでいることがあるので少なくとも12月までは

度の駆虫薬投薬により予防可能です。当院では投薬期間は5月~12月までとご案内して

カ月後~蚊がいなくなった時期の

一カ月後まで、

基本的には蚊が出始めた時期

ő

するには

からフィラリアを取り除かなければ数日以内に死に至る急性型、

を発症する

こともあります。前触れもなく起こり命を奪うため、とても恐ろしい疾患です

など、多岐にわたります。これらの症状が現れるまでには通常数年かかりますが、すぐに心

症状としては咳、体重減少、食欲不振、元気消失、呼

行きわたらなくなります。

染するとどうなるの?

月4 月6 日 月 日







おまとめ買いなどに ーンとなりますので とてもお得なキャンペ 」利用下さい♪

割引させて頂きます お薬の購入数に応じ ノミダニのお薬は検査 当院でフィラリア検

ノミダニ予防薬のキャ ンペーンを実施中です フィラリア駆虫 先月から引き続き